

ロータリークラブに期待するもの、そして私の目指すもの

陳 昭 秀

静岡産業大学情報学部
小出ゼミ

今の世界は激動の中で、経済成長が前進しつつあります。そして、国々の経済成長に伴った人材の育成が期待されています。世界全体の潮流の中で私達は、社会に淘汰されないように、頑張らなければなりません。従って、知識と教養を学ぶことが大切だと感じています。

日本へ来てから、さまざまな知識や多くの他文化との交流ができる、私は大きく自分の視野を広げてきました。最初は、専門学校で総合的なビジネスの科目を学んで、将来役に立てるために、一生懸命勉強してきました。ビジネスやコンピュータの資格も取得しました。そして、日本で、会社に1年半勤務していました。しかし、お客様と接して、色々な経験をすることで、やはり、積極的にコミュニケーションが取れることが大切だと考えました。同時に必要なマーケティング知識や教養も学びたいと感じました。

そして、情報収集、整理分析など、専門的な知識を身につけたいと考えるようになり、静岡産業大学に入り、もう一度学生になりました。充実した設備の中で、知識を得て、友達ができて、いつも楽しく過ごしています。しかし、私は、学んだことを将来空理空論で実践が伴わないことのないように、常に将来のことを考えています。自分に合う仕事を見つけたいです。以前、会社で勤務している頃、日常的に中国語を勉強する人と話すことが増えました。翻訳と通訳を行う時もあります。いろいろ考えた後、やはり翻訳と通訳の仕事が私に合うと感じています。しかし、今の力ではまだ不充分だという気がしています。力をつけなければならないので、できる限り多様な経験を積んでいきたいです。

一緒に暮らしている友達が、理想を実現するためにいろいろな経験を積むと言って、以前アメリカに短期留学しました。そして、さらに研鑽を積むために、今、日本に留学しています。友達の座右の銘は「夢は見るものではなく、叶えるもの」で、その言葉が書いてある紙がテーブルに貼っていました。意味は簡単明瞭ですが、味わうべき言葉で、身にしました。夢を叶えるために、多様な物事、人と出会い、幅広い年齢層の人たちと接し、他人から多くのことを学んでいきたいです。ですから、藤枝ロータリークラブ講座に参加しました。多様な経験を積んでいる方の語ることは、きっと私の役にたつでしょう。

ロータリークラブの方は私たちにいろいろ教えてくれました。職場の経験であれ、人生の生き方であれ、すべて味わうべき言葉だと感じています。例えば、「失敗のメカニズム」では、失敗に対する認識を改めました。「人間は必ず失敗することがあるでしょう。それも性懲りもなく、同じような失敗を繰り返し、そして、ミスを隠したがることがよくあります。」と教えて下さいました。最悪のことは、ミスを防ぐ対策があることを知らないまま、無視して、面倒だからほうっておいてしまうことです。あるいは、過信から自分に限って、大丈夫だと思ってしまうことです。失敗をしないために、失敗した経験や情報をしっかり覚えておくことが大事です。そして、失敗の原因を分析して、ミスを起こし

やすいところを見つけ、再発を防止します。今日のミスが明日の大成功になるかもしれません。「本当に失敗か？繰り返し再検証すると、大成功になることがある」と教えて下さいました。自分ではあまり気がつかないところがわかりました。

それから、「出会い」について、人間が生まれてから、死ぬまで「出会い」が全てですと教えて下さいました。人間は決して一人ではなく、困った時に助けてくれる人や、困難に打ち勝つことが難しい時に、支えてくれる人がいるでしょう。「わからない」ときちんと聞き、よく考えて、もう一度行けばいいのということでした。「申し訳ございません」とはっきり謝れば、許されない人などいないでしょう。親切に教えてくれる人が多いので、そんなに恥ずかしいとは思いません。人と人の心を開いて、通じないことはないでしょう。「良い出会い」と「悪い出会い」、全て素敵な出会いです。そんな素晴らしい言葉が強く胸を打ちました。自分に役立つ言葉に心を留めると、きっと身につくと考えています。

「人生は短いので一日一日を大切にし、精一杯生きるべし」という言葉があります。そのように生きている限りは、充実した生活を営むことができるでしょう。「長い人生では様々なことが起きる」という言葉もあります。夢や目標を見つけ、力を尽くして生きていけば、それは、決して悪い人生ではないと感じます。長くても、短くても、多様な物事を経験し、人と出会い、自分なりの人生にすることです。そして、人生で起きるすべての出来事に意味があると考えつつ、人生を前向きに生きてゆくとよいと考えます。「壁を乗り越えることに意味があると考えるのではなく、壁があることに意味があり、壁に挑戦しているだけでも、すでに意味があります。」という言葉が、本当の生きがいを生むのだと思っています。

人生は、全てが学ぶ場です。自分の人生の生き方や価値観を変えるほどの大きな影響力を受けすることがこれからもあるでしょう。そのためにも、ロータリークラブの冠講座で出会ったような多方面にわたる経験豊かな方々の知恵や知識を学ぶことが、今後も必要だと考えています。